

#GOBIERNO

RECONOCEN AUMENTO DE CONTAGIOS

CLAUDIA SHEINBAUM DESTACÓ QUE EN HOSPITALIZACIONES "ESTAMOS ESTABLES". PREVIÉN REINSTALACIÓN PAULATINA DE MACROQUIOSCOS

POR ALMAQUIO GARCÍA Y CINTHYA STETTIN

El gobierno capitalino reconoció que ha habido un leve incremento en los contagios, pero rechazó que se trate de una cuarta ola en la capital del país.

"Estamos en este cierre de año y recibimiento de 2022 con un ligero incremento de casos, pero en hospitalizaciones estamos estables y preparados, y no se puede hablar todavía de una nueva ola, sino sencillamente estar atentos a la información oficial", expresó en conferencia de prensa la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria capitalina señaló que tanto su administración como el gobierno federal están preparados para la reconversión de los hospitales, en caso de que se dé un aumento importante de contagios.

"Conforme se requiera; es decir, no hay ningún problema de la reconversión. Hasta ahora no tenemos ningún indicio de que lleguemos a ese nivel", subrayó.

Sheinbaum Pardo descartó además que este incremento en la positividad de SARS-CoV-2, obedezca a la variante Ómicron.

"Se ve que el aumento de casos, y eso es muy importante, no ha representado enfermedad grave, porque no han aumentado las hospitalizaciones", añadió.

Se prevé que la próxima semana se reinstalen de manera paulatina los centros de detección. La secretaria de Salud, Oliva Lopez, indicó que también se planea usar pruebas de autoaplicación.

"Son con raspado nasal, ahí lo que tenemos que garantizar es que la persona lo pueda hacer, pero que nosotros no perdamos la información de ese autodiagnóstico; entonces, también seguramente vamos a aplicar los macroquioscos, estaríamos hablando de ocho, y también probando este tipo de pruebas nuevas que ya están aprobadas y tienen utilidad para diagnóstico rápido", indicó.

Eduardo Clark, director general de Gobierno de la Agencia Digital de Innovación Pública, reconoció que es inminente un incremento en los contagios, como ha sucedido en otras partes del mundo, pero esto no se ve reflejado en los hospitales.

De acuerdo con datos del gobierno, hasta ayer 338 personas con COVID-19 se encontraban ingresadas en hospitales capitalinos, una disminución de nueve camas ocupadas con relación al martes.

PIDEN AMPLIAR PRUEBAS

Diputados del PAN en el Congreso de la Ciudad de México propusieron la instalación de quioscos en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez y en terminales de autobuses para realizar pruebas gratuitas de COVID-19.

Los legisladores panistas Christian Von Roerich y Federico Döring llamaron a Claudia Sheinbaum a que reactive los desaparecidos quioscos de pruebas para turistas.

"Cuidar a nuestros turistas y a nuestros paisanos es cuidarnos a nosotros mismos, ojalá y la jefa de Gobierno no eche en saco roto la propuesta del PAN y redoble esfuerzos, no sólo cruzar los dedos para evitar una cuarta ola", dijeron.

Finalmente insistieron en que el semáforo epidemiológico de la ciudad debe pasar a otro color, por la gravedad de casos que van en aumento. 



FOTO: ESPECIAL



CON CAUTELA

• La jefa de Gobierno indicó que aún no hay indicio de una cuarta ola.

SIN BAJAR GUARDIA

1

• La CDMX se acerca al millón de contagiados en lo que va de la pandemia.



2

• El gobierno recomendó tomar todas las medidas de precaución en las reuniones.

CONTROLADO

16%

• POSITIVIDAD EN LAS PRUEBAS QUE SE APLICAN EN CDMX.

6%

• NIVEL DE OCUPACIÓN HOSPITALARIA

